



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

15

09/07/2023

OPINIÓN

**FANY SANTIAGO** @fanysantiagof FanySantiagoF**ANÁLISIS** / DOMINGO 9 DE JULIO DE 2023

Cházaro, el caballo negro para la CDMX

Los tiempos se nos adelantaron y ahora la narrativa se revierte y se confirma que sí hay oposición en este país y está más fortalecida que nunca, pero no sólo eso, sino que la ciudadanía está despertando y se manifiesta buscando un México de desarrollo, de avance, de equidad, un México de todass y de todos.

Ha quedado claro que los gobiernos oficialistas no dan resultados y un ejemplo claro e importante sin duda es la Ciudad de México, pues ha vivido años de abandono y oscuridad con una jefa de gobierno desobligada y que siempre se la vivió en campaña. Levantar la CDMX significa un reto muy grande, no cualquiera toma esa iniciativa para sacarla adelante, pero en la oposición hay gente que lo puede hacer y bien, algunos personajes importantes han alzado la mano para la construcción de lo que sería el Frente Amplio Por La Ciudad de México. Uno de ellos es el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, que mantiene un buen trabajo y simpatía en la alcaldía, se escuchaba también a la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, a Adrián Rubalcava de Cuajimalpa, al diputado local Víctor Hugo lobo, en su momento Xóchitl Gálvez y el coordinador parlamentario del PRD en San Lázaro Luis Cházaro.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 El Sol de México	15	09/07/2023	OPINIÓN

Sin dudar es evidente que la ciudad necesita recuperar su estatus progresista, ser el corazón del país requiere tener las condiciones culturales, de movilidad, servicios de agua y luz en las 16 alcaldías, seguridad en las calles, espacios seguros para las mujeres chilangas, políticas públicas de educación, desarrollo e integración que sean transversales para las y los jóvenes de la CDMX, entre muchas otras acciones que deben construirse desde la ciudadanía para poder recuperar esta ciudad.

Se requiere hechos y resultados ante los problemas y más allá de discursos se requieren acciones y respuestas, dicho esto la tarea no será nada fácil, pero sí hay quien pueda dar la certeza de resultado ante este reto y recuperar la Ciudad de México.

Las cartas se mueven y los tiempos se nos han adelantado, prueba de ello serán las decisiones que deberán tomarse por parte de la oposición en la ciudad, es momento de buscar esos perfiles que abonen a cohesionar un frente, un gobierno de coalición, una CDMX con resultados, una estrategia de seguridad real y no abrazos, los perfiles han quedado claros y sabemos que hay muy buenos pero sin duda solo uno cumple con la integralidad para garantizar resultados y unificar esfuerzos al interior de las fuerzas políticas que conformarán la construcción y recuperación de la ciudad.

Bajo ese razonamiento y observando las posturas claras, el papel en las diferentes mesas de construcción, las iniciativas parlamentarias basadas en las necesidades reales y sobre todo la convicción de abonar a un México mejor trabajando en recuperar la ciudad construyendo la agenda necesaria de la mano de la ciudadanía, alcaldía por alcaldía, que no le tiemblen las corvas para decir que algo está mal y que pueda proponer y resolver en lugar de sólo prometer, ahí nos damos cuenta que hay un caballo negro que puede lograr recuperar la Ciudad de México y ese sin duda es: Luis E. Cházaro.